

Eindrücke von der 18. Südwestdeutschen Bestattertagung



Wie immer: Großer Andrang herrschte bei der 18. Auflage der Südwestdeutschen Bestattertagung im Landhotel Finkenrech in Eppelborn-Dirmingen.



Erfreut über den Zuspruch: Krematoriums-Chef Uwe Kunzler (Bildmitte)



Impression vom Stand der Firma Christmann



Die neuesten Bestattungsfahrzeuge trafen auf großes Interesse!



Fachgruppenvorsitzender Peter Schneider mit den Referenten vom Nachmittag: v.l.n.r.: Dr. Volker Christmann, Klaus Klöppel und Sebastian Lauer



Stellte auch aus: Innungsmitglied Markus Hoffmann aus Schmelz mit seinen Urnen-Unikaten